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敬啟者: 

對於政府就 DBC 數碼廣播電台停播一事的冷漠,本人感到非常憤怒,局長蘇

錦樑一味只說這個商業理由,政府沒理由又看不到可以干預, 

但 DBC 數碼廣播電台是一間要由政府發牌才可以運作的商業機構是受政府

監管的,現在停播了原本在那裡工作的員工也給遣散了,看不 

到有機會復播了,想問一下蘇錦樑局長就在 DBC 停播有了解到多少,現在如

何處理,有機會復播嗎?如局長又只是從重覆說又是商業內部問 

題,政府不能干涉,那問現在家中的數碼收音機無聲了,對於市民聽眾們只想可

以再聽到我們喜愛的熟悉的主持們聲音,一天又一天在期待 

,想問局長可否有聽過有一條電話專線 36786789,裡面有很多市民聽眾的電話

錄音是想聽到 DBC 有復播的一天,這是民意是市民所想,梁 

特首不是天天都在說耍急市民所急嗎?蘇錦樑局長你又會急市民所急嗎?現

在看到 DBC 有幾位股東是想去結束 DBC,市民看不到是局長說的 

商業行為,在商業上如覺得一間公司做不住了有人跟你買但都不賣,什麼都不

做一心只是想結束去,又有幾個股東好想用心去做好佢但又 

礙於話事權不在手裡而無能為力,這個佔用大氣電波廣播是受政府規管,到現

在這情況就是政府監管不力,局長怎能推說是商業行為而不 
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理會,政府不想理倒不如將大氣電波開放出來不用領牌就可以廣播,那時就簡

單得多了,DBC 停播了結束了可以再開過另一間 DBC 了.會有 

這一天嗎?如不能就這事政府責無旁貸,局長懇請你急市民所急,還我 DBC 聲

音於民吧~ 
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